

Crónicas INQUIETANTES CoCo Yantinas

ACTUALIZADO

INQUIETANTES

Crónicas

Inquietar

**Quitar el sosiego,
turbar la quietud.**

**Intentar despojar a alguien
de la quieta y pacífica posesión
de algo, perturbarlo en ello.**

Crónicas INQUIETANTES CoCo Yantinas

COCUYANTINAS

CoCo: Para dar miedo: *Personaje.*

Yantinas: De Yantar y Comer:

Juntarse a comer y hablar con *desahogo y libertad.*

INQUIETAR

Quitar el sosiego, turbar la quietud.
Intentar despojar a alguien de la quieta y pacífica posesión de algo, perturbarlo en ello.

**VULGO RELATOS El curioso caso de una
limpiadora grandona, un grueso tatuador
de perros, la cuidadora de melena oscura
y las trampas de chicas de tramposas**

COCOS CAMPUS

**VULGO RELATOS El curioso caso de la seudo *bedel* del
cocos campus**

coco¹

9. m. Ser imaginario con que se mete miedo a los niños.

Año 2022 / 20 de julio. Un hombre de buena percha sale de su oficina a la calle a media tarde; dos preadolescente en un

banco. Tras su paso enfrente escucha: Si no me compran un móvil cómo voy a llamar a la Poli.

Momentos después recuerda que, tras la media mañana, tras ir a comprar el pan y pararse de vuelta por el mismo camino delante de las esquelas de la Iglesia, unas chiquillas y chiquillos están sentadas o cerca en los escalones de la entrada principal.

Una mujer mayor que lee las esquelas, numerosas estos días, alrededor del 18 de julio, comenta a nuestro hombre:

Son de mi edad, ya me tocará pronto... El hombre le menciona con cariño mientras reanuda su marcha que eso no lo sabe nadie; joven, adulto, mayor ... Cuántos caerán antes que usted o yo y con menos años ¡!

Al final del callejón aparece como con estado de sorpresa un policía local móvil en mano entrado en la calle en sentido inverso. Saludo protocolario.

Ahora recuerda que de mañana, a primera hora, cuando estaba desayunando en el balcón, un hombre mayor le ve, mira como con sorpresa desde lejos, desde una calle de salida de un centro privado llamado cocos campus o similar. El señor mayor, parece un abuelo, para de golpe, saca el móvil y llama.

El hombre de buena percha, desde el balcón, siente que ha sido una reacción rara.

Horas después, de regreso a su oficina a medio día, otro abuelo o similar le mira mientras se acerca, hace un gesto mínimo de desprecio saca el móvil de los llamados

inteligentes y gira alejándose unos metros del hombre que regresa de tarde a trabajar a su oficina.

A MEDIA MAÑANA VIO POR CASUALIDAD A UNA MUJER DE MEDIANA EDAD CON MELENA RUBIA QUE SE PARECE MUCHO UNA BEDEL del CoCos que es de melena obscura. ¿Y si es la misma? Está en la puerta del centro.

Si es así, esa persona estuvo convenciendo a personas normales, clientes del lugar, para que llamen a las fuerzas de seguridad si se encuentran con el hombre.

Se ve que ha estado un mes de vacaciones y ahora ya intenta lo mismo, pero ahora con abuelitos y nietos que aún no tienen móvil:

ERGO, les ha tenido que enseñar la imagen, la foto, del hombre marcado y difamando, por lo que se ve, a lo bestia.

Qué curioso. Es vulgo y está empoderado: ¡cuidado! O tal vez sufra una especie de minusvalía mental. Porque... ¿Quién pagaría por difamar a una persona buena, un ángel?

Sólo personas manipuladoras, corruptas y maliciosas que saben manejar a miembros del vulgo pueden crear un bucle así... ya funciona solo y se activa cada vez más veces gracias al chismorreó digital.

cocos

RAE 9. m. Ser imaginarios con que se mete miedo a los niños.

vulgo Del lat. vulgus.

RAE 2. m. Conjunto de las personas que en cada materia no conocen más que la parte superficial.

El miércoles 23 de agosto tres féminas caminan como en dirección al edificio de su casa, hay un restaurante debajo. El hombre se encamina con el mismo destino pero desde un ángulo diferente.

Las tres chicas resultaron ser **una mujer adulta tal vez madre de pelo rubio, melena y muy buena presencia**, una joven tal vez universitaria y una **niña. Ésta emprende una carrerita al ver al hombre que se acerca**, se apoya en la sombra móvil en mano delante de la esquina de su casa: gafas gordas, melena rubia y móvil con pantalla en mano.

El hombre pasa entre las tres; la madre y mujer joven a unos siete metros a su derecha, la niña a unos dos a su izquierda. Saluda a las adultas con un *buenos días* protocolario y entra en su destino. Son las 14:39 horas.

¿Iban al restaurante o la niña se puso de cebo vivo tras la difamación de un mes antes en el Cocos?

Tal vez las dos cosas.

.....

ACTUALIZACIÓN 25 08

Ahora recuerda que semanas antes se asomó a la ventana de su gran oficina tras un rato largo de personas hablando muy alto, como para llamar la atención de alguien. Voces jóvenes. Eran unos chiquillos, una niña.

Es la misma que aparece con otras en verano carteras en mano como de mochila cruzándose en su paso un día como de rastro, con mucha gente y puestos en la calle, semanas después. Al rato, entre tanta gente, el hombre sin parar la marcha hacia su destino usual y diario a esa hora mira hacia atrás un momento:

A veces personas le hacen foto tras su paso. pero no vio a nadie con ese gesto. Metros después, más adelante, una

mujer hecha y derecha le mira con gesto de enfado. El color de su pelo es parecido al de la chiquilla que hablaba alto en su oficina semanas antes y tal vez una de las de las mochilas escolares.

Si no es casualidad, ¿Cuántas veces habrán estado forzando algo así? Y estas criaturas ¿cómo almacenaran en su desarrollo futuro esas esperas? ¿Alguien se ha vuelto loco o son cosas de **vulgo?**

Cómo conseguir que ‘La Policía’ se interese por alguien:

Difama entre personas, mejor entre vulgo o rebozadas de prejuicios, para que llamen a su paso.



Cómo conseguir que ‘La Policía’ se interese por alguien:

Difama entre personas, mejor entre vulgo o rebozadas de prejuicios, **para que llamen a su paso.**

El incremento de casos de ‘anomalía mental’ con la pandemia ayuda mucho.

VULGO RELATOS El curioso caso de una cuidadora de melena oscura

ACTUALIACIÓN 2023

MARTES 6 DE JUNIO ENTRE LAS 12:30 Y LAS 13.30 HORAS

Vulgo en acción

Hombre de buena ‘percha’ escucha un “hola” alto de voz de niña pequeña desde la acera de enfrente mientras camina a un estudio de imagen, junto a la criatura hay de pie una mujer como de 40 años, melena negra y con gesto de sonrisa picara. Se parece a la del CoCos que es de melena obscura.

El “hola” es insistente, el hombre ve la procedencia y el gesto de la mujer cuando gira la cabeza.

Tras entrar en el estudio cercano y cruzar, al rato, enfrente para leer la prensa en la terraza de un bar del que es cliente habitual, vuelve al estudio.

Tras una larga conversación, sale y regresa a su oficina en dirección contraria a la de la acera desde la que salió el “hola” y *holas*.

Va cargado con cajas, baja unas escaleras en la calle por la que suele regresar.

Al rato se cruza en su camino un coche policial, y en otra calle, más adelante, hay una chica como en espera en una esquina.

Cuando llega a la puerta de su oficina, ve que por detrás pasa la chica que estaba en espera en una esquina unos 300 metros antes: Pasa a su espalda y teclea o envía mensaje desde su móvil.

¿Le seguía? Va con pantalón deportivo corto, aparenta unos 17 – 20 años.

MARTES 27 DE JUNIO 2023 a LAS 15:30

La mujer de melena oscura vuelven a hacer los mismo de ‘los holas’ en terraza de calle peatonal solitaria a esa hora. Sentada con otra mujer más joven y una niña, le ve venir en bicicleta desde lejos, le comenta algo en plan chismorreó a su amiga de terraza y ésta le mira con el rostro como iluminado de sorpresa; tras el paso de la bici suena un ‘hola’ de voz de niña. **¿Será una persona con alguna anomalía mental?**

MARTES 4 DE JULIO 2023 Entre 09:00 / + 09:30 horas

Hombre adulto vestido con traje va a cajero calle mayor, saca dinero y al regresar por donde vino, espera en la puerta de tienda cercana de alimentación en previsión de que abran; son las 09:00 horas y el reloj exterior de carnicería cercana marca 09:30 horas, va adelantado.

Tras esperar un rato en la puerta decide irse y volver más tarde.

En el tiempo de espera frente al establecimiento se cruzan en la calle tres personas conocidas en diferentes momentos; una, un hombre que es íntimo del gran difamador del pueblo durante años y años y a escala que roza por coincidencia de obsesión o anomalía mental.

Más de media hora después, regresa en dirección al supermercado, pero con intención de usar antes el cajero automático cercano.

Enfrente de la puerta del establecimiento de alimentación hay un hombre de los que venden el cupón y un hombre con bigote de militar jubilado, tipo *franquista*.

Aparenta unos 76 años o más, gira tras recibir señal de su acompañante y tira de mensajería móvil.

Nuestro hombre lo ve perfectamente en pantalla porque giró hacia el cajero en vez de entrar directamente al super.

La reacción del jubilado del móvil le hizo preguntar a nuestro hombre, con educación exquisita, al llegar a su altura ¿Qué tal? **¿Todo bien caballero? ...**

El anciano no le hace caso, se da la vuelta. Nuestro hombre sigue hacia el cajero ya cercano, gira la cabeza y ve al hombre mayor de bigotín decirle como gracias al de los cupones y abandonar la escena hacia la zona del reloj de la carnicería.

Horas después deducimos que fue una operación de identificación del nuestro hombre. Raro raro raro.

Las difamaciones que ha sufrido y durante más de década y media activadas de forma no coordinada en bucle convierten el *momento Supermercado* en de preocupación o simplemente es interés de un abuelete. VEREMOS

VULGO RELATOS El curioso caso de un grueso tatuador de perros

MOMENTO AHORA MUY RELEVANTE DESDE EL RECUERDO

2016 Domingo soleado de Otoño

Soleada mañana de otoño invierno de 2016, un hombre toma el Sol desde su balcón en las primeras horas de esta mañana de domingo. La orientación este de la casa permite disfrutar del calorcito solar en esos inviernos luminosos.

Como otras mañanas a eso del medio día, una niña de unos 11 años va a misa vestida de domingo. Sale de la casa de al lado, de planta baja.

Una vez el vecino, que toma el sol mientras lee la prensa en papel y se toma el café expreso corto, se da cuenta de que la criatura está parada de pie casi debajo de su balcón como mirando de reojo y con pose nervioso. Como que espera que le mire o le salude desde el balcón.

Vestidito blanco y un coche delante aparcado.

Por deducción debe de llevar ahí casi media hora porque la vio ir a misa una hora antes. **Qué raro.**

El hombre, sorprendido por la escena, se mete en su casa y cierra las puertas del balcón.

¿Una preadolescente enamoradiza? Quién sabe.

MOMENTO RELEVANTE

El hecho ahora parece relevante al máximo, porque el padre sabemos hoy que lleva ya siete años, siete, difamando al hombre y convenciendo a personas que pongan a sus hijas en su camino a ver qué pasa. Es claro que es una obsesión.

Además, coinciden en **piscina privada** para turistas todos los veranos. Allí ha habido muchas escenas trampas o que lo parecen vistas desde le recuerdo de los últimos años, ya alrededor de ¡una década!.

Hablamos de un lugar familiar en el que el hombre lleva **más de 30 años nadando todos los días de verano** en esas horas en las que hay poca gente: usa aletas.

Una vez entraron en conversación con él unos chiquillos sobre cómo bucear con aletas; la chica entró en ella, desde la piscina; en el agua aparecía como con sonrisa permanente y los carrillos hinchados: Visto desde hoy tal vez pensaba: Uy, y me habla !

A lo largo de ese día observó cómo un grupo de mamis le miraba desde lejos. El hombre suele ponerse a tomar el sol en zona alejada del bullicio: ¿El tatuador en acción? Quién sabe. El difamador es coincidente con lo que en sociología se denomina a los *hippies* sin estudios universitarios o escasos: **Vulgohippies** por su empirismo reducido y proceso deductivo tóxico y con dotes para las manualidades artísticas.

Su suegro, que conoce a nuestro hombre, un día apreció con la chiquilla, su nieta, en el parque en el que va a diario a correr y hacer ejercicio. Se esforzó en coincidir y forzar una conversación sobre su edad; la de nuestro hombre con la chavalina mirando hacia arriba con cierto entusiasmo. **Una acción perfecta, y oportuna**, ahora que sabemos que la atracción era como de superfans de Los Pecos.

Durante años, los que entran al **vulgo juego** del tatuador y demás, **participan una vez y no vuelven**, por lo que no para de reclutar a gente nueva.... Ya parece hasta que llaman a policía a su paso y el asunto salta a comisaría temporalmente.

HIPÓTESIS:

Y SI ES ESTE PERSONAJE EL QUE INCENTIVÓ, AÑOS ATRÁS, A UNAS VULGO ADOLESCENTES A METERSE EN LA OFICINA DEL HOMBRE DEL BALCÓN HASTA EL PUNTO DE CREAR UN MONTAJE MÁS QUE UNA BROMA DE **JOVENCITAS INTOXICADAS DE MÓVIL Y MENSAJES DE CHISMORREO DE FORMA PREMATURA.**

LA CHICA DEL VESTIDITO BLANCO BAJO BALCÓN HOY TIENE QUE TENER ALREDEDOR DE 18 AÑOS.

A VECES APARECE EN SU CAMINO EN MOMENTOS, QUE TAL VEZ, BUSCADOS **CON MALICIA O NO**:

CONOCEN LA RUTINA DEL HOMBRE Y LE HACEN COINCIDIR.

JULIO 2023

En la primera semana de julio de 2023 tuvo que parar en su camino al ver que la chica estaba unos 30 metros por delante. Si era un montaje y no casualidad vecinal, cualquier testigo no infirmado pensaría en un posible seguimiento.

10 de julio de 2023

La Chica inicia la marcha tras dejar a otras **frente al Cocos** campus en la misma calle que la entrada de nuestro hombre a su oficina. Aparece por la acera de enfrente mientras el hombre abre la puerta con sus llaves. Ha llegado en bicicleta.

La chica va con minifalda oscura con doblados de tablilla; la misma minifalda que unos días antes. Le queda muy bien.

¿Casualidad? Probablemente.

MOMENTO TOP

26 de julio 2023 entre las 10:20 horas y las 10:40 horas

Acude a una pequeña zapatería que días antes observó que andaba de liquidación con unos playeros azules muy chulos en un escaparate pequeño en un lado, esquina a un callejón.

Aún no han abierto. Pone que a las 10:30 horas.

Se encuentra con una amiga que le lleva a su casa para darle un recuerdo de reunión celebrada días antes.

De regreso, ya a las 10: 30 horas, según le comunica la hora una mami a la que pregunta que anda esperando en el escaparate con coche de niños.

Se queda una rato esperando, pasea por el callejón perpendicular a la entrada donde está la mujer que le dio la hora.

Mira sus playeros en el pequeño escaparate y decide irse y volver más tarde por si la espera se hace larga. Nadie le va a quitar la oferta por una hora más.

De la que se va mira hacia atrás y la mami está como en tensión tras mandar mensaje móvil y también abandona la zona en dirección contraria.

De camino, y al rato, se cruza con coche policial local que va un poco acelerado. Regresa unos 20 minutos después y hace su compra: dos pares de zapatos de veraneo geniales a 20 euros y a 8,50 eurines que estaban en el mismo escaparate. Una maravilla. Las playeras azules quedaron allí para otro que las vea.

Hipótesis: Flecos de las difamaciones y vulgo campaña torticera del Cocos Campus año y medio antes.

VULGO RELATOS El curioso caso de las trampas de las chicas tramposas

VIERNES 10 DE AGOSTO 2023 A MEDIO DÍA

Va de paseo por el Mercado callejero de los jueves sombrero, americana y pantalón corto ... muy guapetón.

Tras comprar un pastel, pasea por calles estrechas llenas de puestos. Una chica joven se cruza de frente y le mira con cierta sorpresa.

El hombre gira por calle peatonal hacia su oficina y al rato se detiene para abrir el pastel. En ese rato le adelanta la chica que antes se cruzó de frente.

El hombre sigue a lo suyo. La chica va por delante. Falda corta, y muy arregladita como las jóvenes de esa edad los días de compras.

Al chico le saludan a su paso unos lugareños entrados en edad, conversa con ellos, les hace una foto y sigue su camino.

TRAMPAS

trampa: De la onomat. tramp, gemela de trap.

- Ardid para burlar o perjudicar a alguien.
- Acto ilícito que se cubre con apariencias de legalidad.

La chica resulta que estaba parada delante de un puesto unas decenas de metros más adelante. Se da la vuelta y se cruza con **el hombre que intenta rematar el pastel con la boca hacia su izquierda y la chica se cruza por su derecha de frente.**

La jovencita le mira como con gesto de enfadada, como que le molesta que no se fije en ella, en su *atractivo*.

A la mañana siguiente el hombre se da cuenta de que **esa chica se parece muchísimo a una que estuvo más de cuatro horas sentada debajo de su casa** como esperando algo un mes antes, alrededor del **10 de julio de 2023**.

Un camión de desatascos estaba trabajando en el lugar por lo que interpreto que sería la hija del desatascador esperando por papi para volver a casa.

El lugar donde estuvo sentada tantas horas fue durante años habitual en operaciones que llaman de 'a cebo vivo': Se pone un cebo sexual a ver si alguien hace algo malo y/o ilegal.

Han sido tantas que es claro que son operaciones de personas civiles con proceso deductivo contaminado por **cloacas civiles, parapoliciales y al final policiales**.

CONTINÚAN EL BUCLE ... VULGO EN ACCIÓN !!!

Viernes 18 de agosto 2023. A eso de las 14:30 horas

Una chica de unos 16/17 años aparece con pantalón vaquero corto, top y melena lisa rubia, desde el fondo de una calle en línea recta a la salida de su trabajo. Vienen andando al rato de que nuestro hombre saliera de su oficina.

Camina con móvil frente a su cara y va como mirando un mapa direccional o filmando o haciendo foto. El hombre gira hacia su casa y la chica pasa casi al momento a su altura y gira en dirección contraria.

Domingo 20 de agosto 2023: a eso de las 20:00 horas.

Dos días después, una chica, de unos 17, delgada, melena negra larga lisa, tira de móvil escribiendo mensaje al paso del hombre en bicicleta, y unos minutos después otra, de unos 16, pelo corto y más gruesa, en su paso por el río en su ruta habitual. Se da la vuelta para mandar mensaje como que no quiere que le vea la cara.

En fin.... Un rato después un coche policial pasa cerca de su camino habitual.

SOSPECHA Un nuevo grupo de mensajes se activa con el soporte de las imágenes captadas por la de pantalón corto.

Si fuera Travesti, Gitano, Judío o Negro ¿ya parecerían como aprendices de aspirantes a futuras *seudonazis* en este tipo de prácticas con tanto espiar y marcar? Ojo, prácticas de naturaleza similar a estas empezaron cuando estas chicas aún (con acento en la ú porque equivale a todavía), no habían nacido... Oye, o es que son coincidencias y realmente no hay nada . Ay !

Martes 22 de agosto a eso de las 19 horas.

Se cruza en trayecto perpendicular dos chicas de unos 17 años. El hombre entra en un establecimiento, unos metros antes, con puerta de cristal y le da por acompañar con la mano el cierre.

Se da cuenta que una de las dos chicas acaba de sacar el móvil tras mirarle.

El hombre se da la vuelta y sale del establecimiento, avanza al paso mirando al móvil de la chica y a unos amigos que están en línea recta a unos 16 metros. Les saluda y llega a ellos, las chicas han seguido hacia la derecha.

CONTINÚA EL BUCLE

Miércoles 23 de agosto de 2023 a eso de las 18:00 horas

Va al cajero de la Calle principal y entra por el Oeste y sale por calleja en dirección Norte.

Una mujer de vigorosa melena morena y unos 40 años, algo gruesa y baja, viene andando en dirección contraria y ha empezado a descolgarse la mochila que lleva y saca móvil.

El Hombre piensa: Otra que manda mensaje o manda a mi paso, otra vez.

No se para a esperar, sigue su camino, tuerce a su izquierda y se encuentra con un amigo deportista:

- **¿Qué tal vas?**
- **Muy Bien Voy a editar una colección de Vulgo relatos para una teleserie y en defensa del empirismo**

Unos 10 minutos después se cruza en su zona un vehículo policial.

MESES ANTES DEL TRAVELING... EL FOTÓGRAFO TRAIADOR

Un video se comparte más por mensajes y correos que una imagen, que una foto; tal vez sea este el motivo de planificar con tanto esmero y premeditación el plan para filmar a alguien durante metros y metros y de frente.

Meses antes, una foto de nuestro hombre fue tomada por un conocido en plan sorpresa con el argumento que la luz del día era excelente. El fotógrafo artístico siempre insistió durante años en hacerle fotos de estudio por ser un personaje, pero no quiso posar para él.

La imagen fue tomada de forma traicionera días después de que gente de su barrio les viera hablando juntos en la calle. Se ve que le reclutaron para la 'causa' del tatuador de perros que vive al lado o alguien de su trama.

El caso es que el fotógrafo se apuntó: Qué le habrán contado. Se ve que el 'artista' que siempre trabajó en bancos, es traicionero. No ha contestado a llamadas y correos de nuestro hombre. El artista plástico hace foto de modelos jóvenes.

Días después de este evento una niña y su hermano cruzaron con nuestro hombre en una calle semi peatonal y le llamó la atención que la chiquilla le tiró del brazo a su hermanito mayor con sonrisa de sorpresa: Es él.

El Hombre entró a tomar una buena hamburguesa en el bar de esa calle y al roto gente entraba en el bar como buscando a alguien y otros miraban desde la puerta entre risas. La terraza, que estaba vacía, se llenó en minutos.

Tal vez la foto traicionera en esa tarde de buena luz, era para enseñarla a personas sin móvil como el que enseña retratos robots de delincuentes. En esas semanas nuestro hombre se había dejado una gran barba, ergo estaba distinto.

28 DE AGOSTO DE 2023 15:15 horas y a eso de las 15:30 horas hasta las 16:00 horas

El Hombre sale de su oficina a eso de las 15:15 horas, tras ver la apertura de los telediarios, y tras cerrar la puerta con llave y al cruzar la calle gira su mirada hacia un lado y espalda y ve a una mujer joven, de unos 20 años, parada en la acera. Está a unos diez metros del Cocos Campus. Pantalón vaquero ajustado es un poco más gruesa que la del travelling de días antes; está mandando mensaje. **La puerta de salida es la misma del día del travelling del viernes 18 de agosto.**

Entre la 15:30 horas y las 16:00 horas, tres chicas de entre 17 y 23 años pasaron por la zona, dos móvil en mano en posición de recibir o enviar información con giro leve de mirada al domicilio del hombre.

Una es la misma que ha aparecido otras veces por delante de nuestro hombre cuando regresa de un lugar donde lee la

prensa y antes y después de una cita programada de trabajo en otra oficina, ya de noche. Todas con una presencia que roza la perfección estética casual en melena y ropa.

A esa hora, la del almuerzo, casi no se ve a nadie por la calle.

Si hay causa efecto estamos en los se denomina en términos profesionales: ¡EL ACHILIPÚ!

PRONÓSTICO Los eventos vividos durante meses y meses este año se van a repetir a cargo de nuevas persona y más veces.

La campaña saltará a muchos más abuelitos, mamis, mujeres, chicas de diferentes edades... **Es lo que se denomina estrategia o resultado de inundación.** Los que lo montan involucran a otros y estos a otros quedando **las responsabilidades originales, si las hubiera, diluidas por INUNDADAS.**

Caso curioso: Un hombre mayor, casi anciano, está sentado en la mañana del jueves de mercado delante de su puerta. Al rato habla sin vocalizar como en señal de alerta cuando el hombre sale con su bicicleta a la calle.

Nuestro hombre le mira como comunicándole si necesita ayuda. Al segundo aparecen dos hombres de campo que se le quedan mirando. Les saluda con la mano, no responden y nuestro protagonista, tras hacer unos estiramientos sube a su bici holandesa y se va.

Al rato se cruza en su camino un coche policial. Saluda y continúa.

ES COMO SI AHORA USARAN A PERSONAS MAYORES CON MINUSVALÍA DE NACIMIENTO EN EL DESARROLLO MENTAL COMO VIGILANTES.

DESCARGA PDF

maqueta texto INQUIETANTES final

RELATO DE FICCIÓN CON FORMATO DE NO FICCIÓN PARA
TELESERIE EN AMAZON DOSIER TRAMPAS.COM

TRAMPAS DOSIER, EN AMAZÓN

Más cosinas posteriores y/o coincidencias:

JUEVES 28 DE SEPTIEMBRE A ESO DE LAS + 17:00 HORAS

Mujer aparece en el cruce de una calleja. Aparenta unos 50 años, melena clara, algo gruesa y a la par elegante. Mira como si hubiera visto a alguien relevante. Avanza caminando mirando hacia atrás, como temerosa, cada poco y al dar la vuelta a la esquina saca móvil y empieza a teclear. Al rato, unos segundos, llama por teléfono.

Minutos después aparece un coche policial mientras nuestro hombre hace la compra de fruta en un comercio cercano.

LUNES 2 DE OCTUBRE A ESO DE LAS 18:30

UNA MUJER COMO DE 25 AÑOS, PANTALÓN CORTO Y CUERPO ATLÉTICO, PERMANECE MUCHO TIEMPO CON UN CHICO SENTANDA EN UN BANCO FRENTE A UNA DE LAS SEDES LABORALES DE NUESTRO HOMBRE.

Cuando sale a la calle, la chica tira de móvil. Minutos antes bebía de un tetrabrik.

EL HOMBRE PASA POR DELANTE EN SU BICICLETA POR SI QUIERE PREGUNTARLE ALGO DADO QUE PARECE MOSTRAR INTERÉS POR EL PERSONAJE. NO HAY REACCIÓN.

MIÉRCOLES 3 DE OCTUBRE A ESO DE LAS 11:30 HORAS.

Mujer grandona y embarazadísima que hacía cola en cajero de supermercado, tira de móvil nada más ver a nuestro hombre

al final de la cola mientras ella sale del supermercado. El hombre se acerca con amabilidad para saber por qué ha mostrado ese interés aparente, la mujer extiende una descomunal sonrisa y dice que no hay tal. Se desean un buen día.

LA HIPÓTESIS: LA 'PAJA DE LUXE'

Las prácticas autoplacenteras de un hombre o de una mujer son más higiénicas, SANAS, rentables y placenteras con preservativo.

Su precio es tan bajo en las marcas blancas de supermercado que compensa incluso en gasto de detergente de lavadoras de prendas íntimas y ropa de hogar.

NUESTRO HOMBRE, CON NOVIA EN EL EXTRANJERO, LOS USA.

Hipótesis. 'Testiga' de la compra, no la propia cajera, lo comenta a otras mujeres y abren iniciativa de localización mediante mensajes en móvil dentro de un razonamiento superficial, ergo vulgar:

Si compra tantos condones es que va a penetrar A MUCHAS O A ALGUNA MUCHAS VECES.

Esto explica las cadenas nuevas de mensajes ya que compró tres cajas recientemente y **una mujer semi madura de cabello rubio estaba en la cola** de la caja y se sorprendió al ver la compra en el mostrador con cinta corredera entre pan de molde, jamón york, huevos y mantequilla. . Achilpú!!!

Parece que estamos ante **personas 'poco viajadas'** y tal vez de orgasmos mejorables. Quién sabe!

LUNES 09 DE OCTUBRE DE 2023 ENTRE LAS 12:30 HORAS Y LAS 13: 45 HORAS

El sábado anterior, 6 de octubre, acudió al taller de arreglo de ruedas tras ver que el habitual estaba de vacaciones y el otro tenía los portones cerrados. Le recibe un hombre joven que le suena; se lo dice y se presenta: Soy el novio de la hija de la mujer que cuidaba a tu padre.

El Patriarca murió de mayor estando al cuidado del beneficiario de sus saldos bancarios por importe de 30.000 euros once años antes. A más semanas, meses o días vivo, menos cobraba.

“Ahora ya no tengo al que arregla pinchazos, trae la bici el lunes y te lo arreglamos. Tráela el lunes, insistió.

A eso de las 12.30 del lunes se presentó; ahora ya con las dos ruedas pinchadas. Le dice que tiene las dos cámaras, ergo que puede esperar.

Nuestro hombre se pone a hablar con un pastor de la zona que anda por el taller de forma habitual porque está de baja. La conversación fue intensa y larga sobre el territorio y arroyos de la zona que el pastor conoce muy bien:

“La mejor sombra, la del pino”, le contó como lugar de descanso y siesta recomendado en ese territorio.

Al rato entra en el taller un todo terreno blanco con una mujer de melena rubia y buena percha, excelente más bien.

El vehículo se mantiene frente a ellos mucho tiempo, por lo que el hombre le mira al ver que echa humo y puede ser molesto.

¿Es eléctrico?, le preguntó, como forma de decirle que si no se va pronto que apague.

Ahí se quedó, con el coche apagado largo rato.

Minutos después pregunta dónde está la recepción; le indican la puerta interior de la oficina, la mujer dice que irá por la del exterior. **Aparece seria, educada y como con tensión contenida.**

Fue raro que no salieran a recepcionar el vehículo antes después de tanta espera.

Al rato, con el cuatro por cuatro ya dentro; el pastor interrumpe bruscamente la conversación tras mirar al exterior de los portones de la calle.

Nuestro hombre se queda solo un buen rato. Tanto hablar le ha secado, por lo que se dirige al fondo del taller a donde se llevaron la bicicleta.

La mujer le mira como asustada según se acerca; al otro lado de coche hay una niña pequeña como jugando.

El hombre llega al fondo del taller, ve como están intentado quitar la rueda de atrás dos operarios, que le dicen que no ven como soltarla del todo. Les indica que hay que soltar con un click el cable del freno y que eso le pasa a todos la primera vez. Es una bicicleta holandesa de las de antes.

Tras beber de una de las tres botellas de agua mineral que lleva en la bici, entabla agradable conversación con el joven que la arregla. Su corte de pelo es perfecto. Le deja seguir trabajando tras entrar un cliente con un manguito suelto, tal vez de un tractor y regresa a su lugar en la entrada.

Se cruza con el novio de la hija de la cuidadora que avanza serio con la encargada del lugar. En el trayecto hacia la puerta ya no está el jeep de la rubia y por lo que se ve madre.

HARTO SOSPECHA La mujer está o ha estado en un grupo de mujeres y mujercitas empoderadas y empoderadinas en el que se compartió imagen y bulo contra nuestro Hombre. Se lo encontró en su visita al taller mecánico y, al verlo de frente, alteró su comportamiento.

RELATO DE FICCIÓN CON FORMATO DE NO FICCIÓN
PARA TELESERIE EN AMAZON [DOSIER TRAMPAS.COM](https://www.dosiertrampas.com)

Martes 17 de octubre a eso de las 20:00 horas.

Un hombre joven, o con aspecto de serlo, se pone a mandar mensajes con talante intenso tras ver a nuestro hombre desde unos soportales cercanos a su ubicación.

Anda con chándal, deportivas y capucha deportiva tapando la cabeza y la cara, porque mira siempre hacia abajo.

Al rato se cruza en su camino un vehículo policial mientras avanza con un amigo hacia un establecimiento hostelero. El vehículo va por el camino que iría hacia donde se mandó el mensaje.

Ahora nos damos cuenta de que ese encapuchado, de chándal y bolso elegante con el anagrama New York como decoración, es el mismo que mandó mensaje al ver a nuestro hombre de frente unos días antes, unos tres; al rato un vehículo policial paró cerca de donde estaba nuestro hombre sin más que reportar.

DIAGNÓSTICO Hechos curiosos.

MIÉRCOLES 25 DE OCTUBRE DE 2023 a eso de media mañana

Un hombre, nuestro Hombre, se acerca con su maravillosa bicicleta a un bar habitual para tomar café y leer la prensa. Al parar frente a la puerta sin bajarse de la bici del todo, se da cuenta de que es el día de cierre y descanso.

Al reemprender la marca ve que un niño en el asiento delantero de un coche aparcado en esa acera, le mira de repente como sorprendido, como si viera a un payaso de la tele sin la nariz de pelota roja. Al lado está una mujer de unos 37 años, melena lisa castaño como con mechass largas. La

mujer permanece de lado hablado a la criatura de unos menos 10 años.

DIAGNÓSTICO Rareza y momento curioso

SÁBADO 28 DE OCTUBRE DE 2023, a media mañana

Nuestro Hombre va a leer la prensa a un restaurante con amplia terraza exterior y pérgola por si llueve. Se encuentra con unos conocidos de la tercera edad, que son como asesores, y le invitan al café.

Al salir con el periódico en la mano, un papi joven y bien formado, le saluda con un hola, nuestro hombre le responde con otro. No le conoce pero le suena. Al rato, unos 10 minutos, mientras lee la prensa al lado de la puerta exterior de la terraza, siempre que la familia que está saliendo se queda como mirando. Gira la cabeza y ve a su hijo/a que se quedó atrás con los papis adelantados con un coche de bebé.

DIAGNÓSTICO Simple coincidencia. Se escribe aquí porque el "Hola" coincide con *holas* artificiosos tipo test de vulgo campañas anteriores a cargo de niñera tóxica. (ver textos más arriba).

DOMINGO 29 DE OCTUBRE A ESO DE LAS 11:30 HORAS EL Achilipú !!!

Nuestro hombre aprovecha la mañana de domingo húmeda por lluvias y clara por brisas frescas para dar la vuelta típica de deporte con la bici. Se tira por la larga cuesta del puente sobre el río, atraviesa los campos deportivos locales por la carretera paralela semi peatonal y fresa por las inmensas chopeas con camino asfaltado.

Hay entrenamiento o partido de fútbol Muchos coches familiares aparcados frente al campo de fútbol y equipos infantiles en juego de pelota.

De regreso para la misma vía ve que se acerca un jeep policial de frente, gira hacia los campos del partido y al cruzarse saluda con la mano. Va a aparcar frente al partido.

DIAGNÓSTICO

UNO: Tal vez tengan a algún hijo jugando o ha habido un enfrentamiento entre papis por decisiones arbitrales.

DOS: O, mamis de **los grupos de holas** iniciados ya semanas antes ya concluyen que la presencia del hombre es una amenaza o riesgo y llaman a policía al verle aparecer minutos antes por la zona.

DÍA SIGUIENTE A LA MISMA HORA, ES LUNES Repite trayecto deportivo y aparece un vehículo parecido. **DIGNÓSTOCO PROBABLE:** Ruta de patrulla habitual. Qué bien!

REFLEXIÓN Ha visto ya tantas veces a vehículos policiales a su paso y durante ya casi dos año, en bucles temporales, que siente que son ya más bien sus protectores ante el riesgo de tanta difamación, espionaje y acosos a cargo de personas engañadas, empoderadas y algunas tóxicas: las community managers con comportamiento corrupto.

IMPOSIBLE MEJORAR Si este acoso difamatorio no es punible es que no hay Dios. Ahí están los funcionarios armados: ellos sabrán.

VIERNES 10 DE NOVIEMBRE DE 2023

El tatuador de perros al ataque ;!!

Mujer de unos 40 años atraviesa varias veces la plaza en la que toma café desde la ventana nuestro Hombre, tal vez está de gestiones ya que hay oficinas de Administración pública en el lugar.

Al salir de la plaza se cruza con el difamador profesional y tatuador de perros que le dice algo como en plan secreto... y sigue su camino. Ha visto al Hombre en la ventana mirando a la calle esa mañana.

Al rato la mujer, de piel morena y melena negra no muy larga, va y pasa por debajo de la ventana y mira hacia el Hombre difamado desde hace años y años por el tatuador siempre que está en la localidad: Veranos en piscina y ahora que vive aquí todo el año, casi a diario, según sabemos ahora en una especie de proceso de obsesión con tinte anomalía mental. .

La casualidad de la vida hizo que la mujer y el hombre coincidieran dos veces seguidas en el lugar en el que, desde hace meses, el Hombre hace una parada a tomar café tras hacer deporte con la bici por una vía muy cómoda y semipeatonal que termina en una gasolinera, con bar y tienda agrícola cerca.

La tienda agrícola ya no tiene las *candys* que suele comprar el hombre para reponerse de azúcar tras el deporte, entra en la tienda de la gasolinera y ve que las tienen y bien ricas; son **Haribu en vez de las Masmellows** del comercio agrícola de otras veces.

Estamos ante un hecho a analizar desde el punto de vista de la Mujer:

Le dicen que un hombre es malo, el hombre ve que le mira mucho al paso bajo su ventana y en los días siguientes aparece por su lugar de trabajo. ERGO en más que probable que sienta tensión y peligro. De hecho las dos veces que coincidieron no paraba de mandar mensajes con el móvil.

Guau ¡!!! Cómo se podrá arreglar esto ... ¿Cómo se aclara?

QUÉ DIRÍA EL DIFAMADOR Y TATUADOR DE PERROS A LA MUJER TRABAJADORA?

MIÉRCOLES 3 DE ENERO a eso de las 22:00 horas.

Probable foto robada en bar donde ve el fútbol. A cargo de chica de edad universitaria. Pelo poblado claro color intenso. Él de pié, ella sentada. El móvil está en sus manos inclinado. Ergo sería un primer plano desde abajo o que está rodando trozos de techo.

Otra mujer permanece hierática con un amigo. Cambió de actitud tras verle y quedarse a su lado en la barra. Muy cerca. Gafa fina, de unos 40 años.

El partido muy divertido; iba muy bien hasta que empezó esta situación, supuesta y ridícula, en la segunda mitad del segundo tiempo.

Diagnóstico A/B: Casualidades / Son personas que vuelven por Navidad y en verano y siguen como entonces: **En el bucle.**

RELATO DE FICCIÓN CON FORMATO DE NO FICCIÓN
PARA TELESERIE EN AMAZON [DOSIER TRAMPAS.COM](https://www.dosiertrampas.com)

- **LUNES 8 DE ENERO 2024, a eso de las 11:00 horas.**

Mañana muy fría. Nuestro hombre sale a hacer la compra por la misma calle que siempre.

En una esquina al fondo, tras la Iglesia, aparece una mujer de unos 24 fumando en estado de espera. Le ve y se esconde. Nuestro hombre gira por otro camino paralelo.

Tiene una melena poblada y unas dimensiones físicas muy parecidas a un cebo vivo que también estaba fumando mientras aparece como en situación de espera en una calleja cerca de su oficina. Cuando salía pasaba un camión, ergo no le pudo ver. El tatuador de perros estaba cerca, tal vez como ojeador para el aviso de la salida, como muchas otras veces.

DIAGNÓSTIO Coincidencia. Si no lo es, estas personas ya dan miedo.

LUNES 5 DE FEBRERO 2024. A eso de las 22:00 horas

Nuestro hombre ha salido después de cenar en casa para tomar un poleo menta digestivo. Va a un gran bar sidrería cercana. **Lee la prensa y ve el fútbol un rato.**

Se va del sitio después de unos 30 minutos, al llegar frente a la puerta de calle de su casa, siente el ruido de un vehículo que se acerca por detrás justo cuando entra.

Por instinto, le da por volver a salir del portal de nuevo y ve que **ve al vehículo parado unos metros antes del Cocos Campus cercano, a unos 150 metros en línea recta y habla con una mujer joven, esbelta de gran melena como rubia y ondulada que caminaba en dirección hacia la casa del hombre.** Hablan un rato y el 'jeep' sigue. La mujer parece que da la vuelta, nuestro hombre vuelve a su casa.

Ahora recuerda que en el bar del poleo estaban personas que tiene contacto seguro con el marido de la dueña del Cocos, que es funcionario armado joven, con cursillo para sargento en El Escorial y que conduce una vehículo del mismo modelo o muy parecido y del mismito color. Interesante.

Si ese joven funcionario armado está detrás de tanta campaña difamatoria puede ser que esté corrupto, manipulado, que tanga alterado su proceso deductivo o, esperemos que no, ha cometido malas prácticas con tanta vulgo operación y teme que le descubran. O no: Todo puede haber sido casualidad.

El caso es que si sí: Ha tenido que recibir el washap, levantarse del sofá de su casa, reclutar a voluntaria a cebo vivo, y bien guapa, sacarla de su casa... y bajar hasta el lugar. Y todo fuera de horario laboral. Curioso en grado extremo.

Los funcionarios armados gozan de confianza entre la población en general; ergo, cualquier cosa que digan tendrá cosecha, aunque rebelen secreto profesional.

Hipótesis: Coincidencia

Resultado del partido: Real Zaragoza **3 – 0** Sporting de Gijón

PRINCIPIO TERCERA SEMANA FEBRERO. ANTES DE MEDIA MAÑANA. Estamos en Carnaval.

Mujer de la limpieza tose de forma artificiosa a su paso en la escalera. El hombre para en la puerta de cristal de la calle: ve que está lloviendo más de los que parecía.

El tatuador de perros, que le ha difamado por años de forma obsesiva, aparece saliendo de plano y detrás: Tachán: Su hija. Va en topa deportiva, camina con rostro como enfadado. El padre tenía el móvil en mano.

Nuestro hombre salió de su casa momentos antes y en vez de ir al portal una planta más abajo, tras el cierre (sonoro) de la puerta del piso, pasó antes por el patio. Ergo. Si era un operativo de vulgo a cebo vivo, se activó con adelanto para hacer coincidir el paso de la chica con el del **Hombre a meter en la cárcel con trampas para que haga algo punible.**

La chica vuelve a aparecer en escena, al otro lado de la Plaza, de regreso a su casa, cuando el Hombre regresa a su casa; pero para por la lluvia en un comercio a la espera que cese; La lluvia y, en su caso, el cebo vivo.

DIAGNÓSTICO UNO: CASUALIDADES

DIAGNÓSTICO DOS:

El tatuador de perros vio una oportunidad fácil de montar un nuevo operativo tras coincidir con la señora de la limpieza en la puerta de la casa del Hombre.

El padre *vulgo loco* vendría de regreso de hacer deporte en familia. Reclutó, de nuevo, a la limpiadora de avisadora y ordenó a su hija mantenerse en espera cerca del portal de nuestro Hombre.

9 DE MARZO. Dos parejas, jóvenes, una con hijo o hija, muy pequeño, y una pareja que pueden ser los abuelos, entran en una sidrería con bolsas y pasteles como que van a celebrar un cumpleaños. Una chica, de unos 38, con gafas y melena lisa morena, le saluda con tono de cierta picardía. Al rato, chismorrea algo a la amiga, muy atractiva, que mira. Ambas son parejas de dos hermano que se parecen mucho: Dos atléticos de pelo corto moreno, tal vez gemelos.

El hombre está bebiendo una gran cerveza y un partido de su equipo de fútbol. La TV está encima del grupo humano cumpleañosero. Pierden 1 - 0

Al rato los dos abuelos, abuelo y abuela, se acercan a la barra con la criatura y permanecen ahí un largo tiempo. Tal vez está bebiendo algo. El Hombre está viendo el partido a unos siete metros en el extremo de la barra.

AHORA recuerda que unos días antes, el 31 de febrero al atardecer, en la rampa que baja al paseo del río una mujer, tal vez abuela, deja un coche de niño mirando hacia el hombre y ella permanece mirando también y al ser observada por el Hombre que está haciendo fotos, mira al río y al horizonte.

La niña, sentada en coche de bebes, permanece mirando al hombre como que acaba de recibir una instrucción.

- Señora ¿por qué me mira tanto esa criatura? ¿Es usted la abuela? ¿De quién es?

- La mujer, de pelo liso rubio corto, balbucea.

El Hombre sigue su camino con su cámara de foto.

DIAGNÓSTICO La chica del saludo pícaro a la entrada de la sidrería se parece a una que tal vez participó en alguna vulgo trampa relacionada con el Cocos Campus meses antes. Hay que preguntarla. **Puede ser casualidad.**

MARTES 12 A ESO DE LAS 19 HORAS

Se cae de la bicicleta tras tener el sonido de un coche detrás durante demasiado tiempo. Dolor en el brazo derecho con dificultad de movimiento. En esa zona ha vivido numerosas escenas de seguimiento y cebo vivo al llegar a la población después de salir por el campo. Son personas que imitan operativos policiales.

DIAGNÓSTICO Coincidencia. O no.

.....

13 de marzo de 2024

Durante el partido de futbol de la Champion gana su equipo en los penaltis. Una mujer de unos 30-40 intenta llamar su atención de forma reiterada. Es grandona y atractiva. Van con amiga y dos amigos. Fue raro. Estaban cenando en el restaurante.

25 de marzo de 2024

Un coche se cruza en su camino muy rápido soltando polvareda. Para y se mete en una especie de escondrijo. Vuelve a aparecer. Cerca hay una escombrera. Es la urbanización en la que están las piscinas donde le empezaron a pasar cosas raras en los años tras la muerte de su padre estando al cuidado de los beneficiarios de sus dineros: a más días vivo, el uno menos cobraba, y el otro nada pagaba de lo que debe.

Un rato antes se cruzó con una mamá en bici que casi le cruza por detrás sin tocar el pito. La mujer tira de móvil al rato. ¿No tiene timbre en la bici? Le preguntó. Sí, tenemos, contesto de forma amable.

Domingo 31 de marzo de 2024

Acoso: Un coche negro tipo 4 por 4 como el que el 24 de marzo soltaba polvareda en su camino por dos veces seguidas, aparece en la calle por la que nuestro hombre se dirige a una zona de paseo y deporte.

Pasa por detrás y al rato aparece de frente parado con una puerta abierta, la del copiloto, y las luces de posición encendidas. Arrancan en motor según se acerca: Cruce de miradas. ¿Será el mismo? ¿Es una persona enloquecida, obsesionada, corrupta ... ?



....

Escena 7 de abril 2024

Mujer de melena rubia lisa saca cámara móvil por ventana y visillo bar. El Hombre lo ve mientras cruza semáforo y la rubia empieza a jugar con criatura de la silla de al lado como para enseñarle un video, juego o foto.

8 DE ABRIL DE 2024: y ahora ¿difamación entre perros?

Mujer suelta cuerda a su perro tipo polar y el animal se acerca al caminante que rodea el camino para no cruzarse con el perro. La mujer dice que no muerde, sólo quiere saludar, el hombre le dice gracias (por decirlo). Esa misma tarde se cruza con la mujer que va con su pareja y el perro, nota cierta tensión y nuestro hombre saludo con un “hola” al ver que puede ser el mismo perro de la mañana.

Al día siguiente se cruza con el chico de la mujer del perro, va haciendo deporte con el animal al lado y resulta que de repente el cánido se da la vuelta y se queda mirando a nuestro hombre.

Le pregunta al dueño por ese extraño comportamiento. Algo habrá visto, le contesta. El hombre le cuenta lo sucedido el día antes y que le pregunte a su chica.

Se saludan y presenta con sus nombres y se va cada uno por su camino.

TESIS INVESTIGACIÓN

LE ESTÁN COMO MATANDO EN DIFERIDO, AHORA CON VULGO EMPODERADO INTOXICADO EN ACCIÓN.

DOSIER TRAMPAS

La Trama del Tatuador de Perros



LA VULGO TRAMA LOCAL DE 'DOSIER TRAMPAS, SE DESARROLLA A LO LARGO DE UNA LÍNEA RECTA:

CALLE - PLAZA - CALLE